

**PROVINCIA | Solidaridad**

**Cruz Roja aumenta un 25% el último año el número de personas atendidas en Córdoba**

**En 2012, fueron más de 126.000 las personas que se beneficiaron o participaron en alguna de las diferentes iniciativas de la institución humanitaria, frente a las cerca de 100.000 de un año antes**

**Redacción**

Miércoles 17 de abril de 2013 - 21:02



Un total de 126.099 personas recibieron a lo largo de 2012 algún tipo de apoyo o atención por parte del voluntariado de Cruz Roja Española en Córdoba, una cifra que supone un incremento del 25 por ciento respecto a los guarismos de un año antes, cuando no llegaron a 100.000 los ciudadanos que se beneficiaron de alguno de los diversos programas de la entidad dirigidos a mejorar las condiciones de vida de los más vulnerables.

“La vulnerabilidad, la necesidad y la desesperación son tres sustantivos cada vez más presentes en nuestra sociedad. Los datos de atenciones del pasado año así lo

atestiguan”, afirma Antonio Rivera Díaz, presidente provincial de la institución humanitaria.

Los distintos servicios e iniciativas promovidos por la organización abarcan prácticamente todos los sectores de población, desde mayores hasta infancia, pasando por personas con discapacidad, inmigrantes, refugiados, drogodependientes, mujeres en dificultad social, personas afectadas de VIH/SIDA, familias con escasos recursos económicos o incluso habitantes de otras zonas del mundo necesitadas de ayuda humanitaria y de programas de cooperación al desarrollo.

Y en casi todos estos ámbitos de intervención, la actividad de Cruz Roja fue a más durante 2012. Prueba de ello son las 45.064 personas atendidas desde el área de Intervención Social, que engloba, entre otros colectivos, tercera edad, discapacitados, población infantil, inmigrantes, drogodependientes, familias en riesgo de exclusión, personas sin hogar o mujeres que ejercen la prostitución.

Aunque corren tiempos difíciles, Rivera insiste en la importancia de “mostrarse optimistas”, entre otras cosas “porque el desánimo paraliza, y eso es lo que menos podemos permitirnos en estos momentos”.

Los datos recogidos en la Memoria del pasado año dan fe del esfuerzo del voluntariado de la entidad por no sucumbir al desaliento: más de 18.000 niños y niñas, adolescentes y jóvenes participaron en talleres y actividades de Cruz Roja Juventud; 1.982 ciudadanos de la provincia fueron atendidos por los servicios de Socorros y Emergencias de la institución; más de 7.500 se formaron a través de alguno de los cursos impartidos por la organización; a más de 1.100 se les ayudó a encontrar trabajo; y 1.130 se beneficiaron o tomaron parte en las iniciativas promovidas desde el Plan de Medio Ambiente de la entidad.

Tampoco se puede pasar por alto la cifra de beneficiarios de los proyectos de cooperación internacional apoyados por la institución desde Córdoba, que ascendieron a cerca de 20.000, repartidos por países como Guatemala, Perú o Tanzania.

Al margen de la progresiva diversificación y ampliación de los servicios ofrecidos por Cruz Roja, el incremento en la actividad experimentado durante 2012 –tendencia ascendente que se mantiene desde hace años (37.000 personas en 2009, y 53.000 en 2010)- se debe en buena medida a la crisis, que hace que cada

vez sean más las personas que tienen que recurrir a la entidad ante la difícil situación económica que atraviesan.

De esta forma, la institución –especialmente sus proyectos de Empleo y de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión- está recibiendo peticiones de ciudadanía que, hasta el momento, no se habían tenido que acercar nunca a ella.

Pese a todos estos datos, que dibujan un panorama preocupante, el presidente provincial de Cruz Roja asegura que hay razones para el optimismo, 15.239 concretamente, “una por cada persona que, bien a través del voluntariado o bien como socia, colabora actualmente con la institución humanitaria en Córdoba”.